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Autores: Sandro Gonçalves Dutra e Fabiano Araújo Rodrigues 
 
Ao 
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Sebastião José Esperança 
 
 
       Os Vereadores que abaixo subscrevem, requerem que após tramitação 
regimental, seja enviada, ao Executivo Municipal e Secretaria de Educação 
a solicitação abaixo: 
 
Vem requerer que seja informado a relação dos alunos portadores de 
necessidades especiais do município por escola, e quantos destes tem 
atendimento em contra turno no Atendimento Educacional Especializado 
através da Sala de Recursos Clínicos e pedagógicos do município localizada 
na E.M. Dr Onofre dias Ladeira. Requer ainda a relação de monitores por 
turmas e os alunos por elas atendidos. 
 
 
Justificativa:  
 
O pedido é devido ao crescente aumento do número de alunos no município 
que possuem alguma necessidade especial e da necessidade de uma política 
pública de apoio aos mesmos e as famílias, englobando todos os esforços 
possíveis para os quais pretendemos oportunamente e embasados com dados 
concretos apresentar e propor projetos na câmara municipal de Rio Novo. 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes” 19 de fevereiro de 2025. 
 
Vereadores Proponentes:                 
 
 
Sandro Gonçalves Dutra    Fabiano Araújo Rodrigues 
 


